

FAMED CANADIAN-ARMENIAN PAINTER PASSES AWAY

Posted on August 18, 2012 by Keghart



Category: [Opinions](#)





28 August 2012

Marie Tatossian informe,

"Armand Tatossian (61 ans), peintre de réputation internationale et membre de l'Académie royale des arts du Canada (ARC), est décédé de façon subite le 23 août dernier, à Montréal. Armand Tatossian, était un artiste canadien d'origine arménienne dont le talent et la vision artistique demeurent inégalés. Il a eu l'honneur d'être le plus jeune membre jamais admis à l'Académie royale des arts du Canada en 1973. Né à Alexandrie, en Egypte, en 1951, M. Tatossian est le descendant d'une longue lignée d'artistes. Son grand-père, dont il porte le prénom, était peintre et aussi conservateur au Musée d'Alexandrie, en Egypte. Son oncle, Yeghiche Tatossian, était un peintre paysagiste arménien qui a étudié le post-impressionnisme à Paris pour ensuite ramener le style en Arménie. Enfin, le propre père de M. Tatossian, Charles Garo Tatossian, exerce toujours ses talents de peintre au Canada. L'énergie artistique exubérante d'Armand Tatossian s'exprime largement à travers ses huiles sur toiles ainsi que dans ses lithographies sur papier Arches (ses médias préférés). Si ses sujets sont variés – art abstrait, paysages (ville et pays), natures mortes, ton sur ton – son style distinctif a été surnommé le «Tatossianisme ». Son travail a été présenté dans de nombreuses expositions et intégré au sein de collections muséales dans le monde entier dès 1968, ce qui lui a valu une renommée internationale pour sa vision et son style artistique uniques. Aujourd'hui, de nombreuses collections présidentielles et corporatives privées intègrent des originaux signés Tatossian. Son travail a orné les murs du Musée du Québec, de la Galerie nationale d'Athènes (Grèce), du Musée de Saint-Lazare (Italie), du Musée des Beaux-Arts de la République d'Arménie, de la Bibliothèque présidentielle (Washington DC, États-Unis), et du musée arménien d'Amérique (Massachusetts, États-Unis). Plusieurs Galeries nationales nord-américaines ont présenté ses créations dont les galeries nationales du Canada, de Washington, de Chicago et de Boston, pour n'en nommer que quelques-unes. Armand Tatossian demeurera à jamais présent dans la mémoire de ses enfants, Anaïs et Charles (Angela), de même que son père Charles Garo Tatossian, ses sœurs Mary (Ivan) et Rose, son frère George, sa nièce Jessica et de ses amis. La famille vous accueillera à la Maison funéraire Rideau, 4275 boul. des Sources, à Dollard-des-Ormeaux, **le jeudi 30 août 2012, de 14:00 à 16:00 et de 18:00 à 21:00**. La cérémonie funèbre aura lieu à 11 h 30 à la cathédrale arménienne St-Grégoire L'Illuminateur, au 615 Avenue Stuart, à Outremont, **le vendredi 31 Août 2012**. Au lieu de fleurs, la famille invite les gens à faire un don par chèque à l'ordre de "La Fondation Tatossian", une entité qui sera bientôt incorporée, C.P. 32476, Vaudreuil-Dorion, QC, J7V 9V2 **Veillez noter que ni le site armandtatossian.com ni la page Facebook qui lui est dédiée appartiennent ou ont appartenu à Armand Tatossian. Pour communiquer avec la famille, prière d'écrire directement à sa soeur Mary Tatossian à l'adresse artcetra2011@gmail.com."

Mary Tatossian Informs,

"It is with great sadness that we inform you that renowned artist Armand Tatossian (61 years old) of the Royal Canadian Academy of Arts, passed away suddenly on August 23, in Montreal. Armand Tatossian, was a Canadian-Armenian artist of unparalleled talent and artistic vision who had the honor of being the youngest member ever accepted into the Royal Canadian Academy of Arts (R.C.A.) in 1973. Born September 26 , 1951 in Alexandria Egypt, Mr. Tatossian is descendant from long line of artists. His grandfather, after whom he was named, was a painter and curator at the Alexandria Museum of Egypt. His uncle, Yeghiche Tatossian, was an Armenian landscape painter who traveled to Paris to study Post-Impressionism, ultimately returning to Armenia to bring the style home. Finally, Mr. Tatossian's own father, Charles Tatossian, was and still remains a painter in Canada. Armand Tatossian's exuberant artistic energy was largely expressed in oil paintings. His subject matter varied: abstracts, landscapes (country and city), still life, tone on tone, and the ever so distinctive style dubbed "Tatossianisme". Mr. Tatossian's unique vision and artistic style received international exposure through featured in exhibitions and museum collections worldwide as early as 1968. In addition, numerous presidential as well as private and corporate collections internationally are home to many Tatossian originals. In addition, Tatossian's work has graced the walls of the Musée du Quebec (Canada), National Gallery of Athens (Greece), Musée de Saint-Lazaro (Italy), the Fine-Arts Museum of the Republic of Armenia (Armenia), the Presidential Library (Washington DC, USA), and the Armenian Museum of America (Massachusetts, USA). Several National Galleries in North America have featured his creations: the National Galleries of Canada, Washington DC, Chicago Illinois, and Boston Massachusetts, to name a few. Armand Tatossian will be missed and fondly remembered by his children Anais and Charles (Angela), as well as his father Charles Garo Tatossian, his sisters Mary (Ivan) & Rose, his brother George, his niece Jessica as well as his friends. The family will be receiving condolences at the Rideau Funeral Home, 4275 boul. des Sources in Dollard-Des Ormeaux, QC H9B 2A6 on Thursday, **August 30th, 2012 between 2:00 and 4:00 p.m. and between 6:00 and 9:00 p.m.** The funeral ceremony will be held at St-Gregory the Illuminator Armenian Cathedral, 615 Stuart Ave, Outremont at 11:30 a.m. on **Friday, August 31, 2012.** In lieu of flowers, donations can be made by check to: "The Tatossian Foundation", an entity soon to be incorporated, C.P. 32476, Vaudreuil-Dorion, QC, J7V 9V2 **Please note that the armandtatossian.com website and the Facebook Fan Page were not managed by Armand Tatossian or his family. To reach the family, please write to his sister Mary Tatossian at artcetra2011@gmail.com."

